



PROCES-VERBAL
ASSEMBLEE GENERALE DU MERCREDI 13 MARS 2019 - Salle Communale de Signy-Avenex

OUVERTURE DE L'ASSEMBLEE : 20h15

Avant de commencer la séance, la Présidente demande à l'Assemblée de se lever pour observer une minute de silence en mémoire de Roseline Lerch et Eric Kunzi qui nous ont quittés en 2018.

Ordre du jour :

1. Appel
2. Lecture du procès-verbal – AG 2018
3. Admissions et démissions
4. Rapport de la Présidente
5. Rapport de la Caissière
6. Rapport des Vérificateurs des comptes
7. Elections statutaires
8. Cotisations 2019 (proposition 10.-)
9. Activités 2019
10. Communications du Comité
11. Propositions individuelles et divers

1. APPEL

36 membres sur 86 sont présents.

La majorité des membres de l'Amicale n'étant pas atteinte, l'Assemblée accepte de délibérer valablement au sens de l'article 13 des statuts.

22 membres se sont excusés, il s'agit de :

Mmes Luigina Adamo, Anne-Marie Bédard, Ghadah Benhima, Sylvie Dalebroux, Annick Gruet, Catherine Henchoz, Paulette Imesch, Lise Miaz, Jacqueline Sager, Lisa Santschi, Barbara Sordet.

MM. Michel Bally, Yves Dalebroux, Ruggero Gruet, Richard Henchoz, Arafat Jamal, Jacques Mülhemann, Daniel Pastore, George Remound, Gebhard Sager, Rolf Santschi, Raymond Sordet.

2- LECTURE DU PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE 2018

Le procès-verbal de l'Assemblée Générale 2018 a été envoyé à chaque membre, en conséquence il n'est pas lu. Il est approuvé à la majorité avec une abstention.

3- ADMISSIONS ET DEMISSIONS

Le Comité note la démission 3 membres, à savoir :

- Mme Marlène Miaz
- M. Bertrand Miaz
- Mme Laurence Cailleux.

3 nouveaux membres sont admis par l'Assemblée Générale, il s'agit de :

- M. Adnen Taouriti
- Mme Sandrine Zahler
- Mme Claire Simon

Pour 2019, l'Amicale compte dorénavant un total de 89 membres.

ANCIENNEMENT AMICALE DES SAPEURS- POMPIERS FONDÉE EN 1987



4- RAPPORT DE LA PRESIDENTE

Le rapport de la Présidente est lu par la Présidente et n'appelle pas de commentaire particulier. Mme Danièle Renaudot remercie le Comité pour son travail. Le rapport est annexé au présent procès-verbal.

5- RAPPORT DE LA CASSIERE

La Caissière commente l'exercice comptable 2018 qui présente un déficit de CHF 2'936.-. Au 31.12.2018, la fortune de l'Amicale se monte à CHF 8'035.-. Voir le détail des comptes en annexe.

La Présidente remercie Béatrice Wanner pour l'excellente tenue des comptes.

6- RAPPORT DES VERIFICATEURS DES COMPTES

Le rapport des Vérificateurs des comptes est lu par Mme Madeleine Blanchard, 1^{ère} nommée (voir le rapport en annexe).

Les Vérificateurs des comptes remercient Béatrice Wanner pour la clarté et l'excellente tenue des comptes et proposent à l'Assemblée Générale d'accepter les comptes 2018 tels que présentés et d'en donner décharge au Comité.

Les comptes sont acceptés à l'unanimité.

7- ELECTIONS STATUTAIRES

Les cinq membres du Comité se représentent et sont reconduits dans leur fonction par acclamations.

Pour 2019, le Comité sera donc composé de :

Mme Marianne Bardel
Mme Myriam Vigier
Mme Béatrice Wanner
Mr Salim Benhima
Mr Eugène Pradervand

Présidence :

Marianne Bardel est élue par acclamations.

Vice-Présidence :

Salim Benhima est élu par acclamations.

Finance :

Béatrice Wanner conserve son poste de Caissière.

Secrétariat :

Eugène Pradervand conserve son poste de Secrétaire.

Membre :

Myriam Vigier membre du Comité



Vérificateurs des comptes :

Pour 2019, La Commission chargée de vérifier les comptes sera composée de :

Yvette Mühlemann, première nommée,
Grudrun Rüssig, membre,
Geneviève Chausson, suppléante.

Tous les Vérificateurs de comptes sont élus par acclamations.

8- COTISATIONS 2019

Vu l'excellente santé des finances de l'Amicale, le Comité propose de maintenir la cotisation 2019 à CHF 10.-.

La proposition du Comité de fixer la cotisation 2019 à CHF 10.- est acceptée à l'unanimité.

9- ACTIVITES 2019

Présentation du calendrier des manifestations 2019

19 mai au 19 septembre	Apéritif canadien, dès 18h30, sous la tonnelle de la place de jeux
30 juin	Sortie sportive familiale (Basse Ruche)
21 septembre :	Fête au village (le soir)
9 novembre :	Soirée fondue (salle communale)
01 décembre :	Calendrier de l'Avent
07 décembre	Noël des enfants
11 janvier 2020	Fête des sapins
11 mars 2020	Assemblée générale

La Présidente rappelle qu'il s'agit de propositions et que toutes suggestions sont les bienvenues. Ces propositions sont acceptées à l'unanimité.

10- COMMUNICATIONS DU COMITE

La Présidente remercie tous les bénévoles pour leur soutien à l'organisation des manifestations 2018 et tout particulièrement Olivier Bardel et Jacques Samain qui sont systématiquement présents lors de toutes les préparations de manifestations.

La Présidente remercie également la Commune et la Fondation Signéranne pour leur soutien financier, sans quoi les diverses manifestations ne pourraient se réaliser.

11 – PROPOSITIONS INDIVIDUELLES ET DIVERS

Pierre-Henri Mathey

- demande pourquoi le logo des Sapeurs-pompiers a disparu de la correspondance de l'Amicale et rappelle que l'Amicale a été créée par les Pompiers de notre village. Eugène Pradervand, Secrétaire, répond qu'il ne s'agit pas d'une volonté, qu'il a « disparu » lors d'une mise en page d'un courrier « chargé ». Il sera naturellement remis à sa juste place.
- Relève que la gestion du calendrier d'occupation de la Boîte d'allumettes ne fait plus l'objet d'un cahier déposé dans une boîte à droite de la porte d'entrée, ce qui n'est pas conforme au règlement de la BA. Par ailleurs, la propreté du local n'est pas toujours irréprochable. Le Comité prend note des remarques et que c'est par souci de simplification que le cahier a été transféré au Secrétariat communal.
- Remercie le Comité pour son travail et relève que l'utilisation de la Boîte d'allumettes ne correspond plus aux statuts.

ANCIENNEMENT AMICALE DES SAPEURS- POMPIERS FONDEE EN 1987



Salvi Bonaventura rappelle que la personne qui réserve la Boîte d'allumettes doit la nettoyer et la remettre dans un état irréprochable.

Gudrun Rüssig soutient la proposition de révision du règlement de la Boîte d'allumettes proposée par Pierre-Henri Mathey.

Aude Rey relève que l'on ne sait pas où réserver la Boîte d'allumettes et à quelles conditions.

Pierre-Henri Mathey rappelle l'historique de la Boîte d'allumettes, de la documentation existe et que c'est Danielle Tecon qui a donné le nom à la Boîte d'allumettes.

Danielle Tecon demande ce qu'est devenue la Commission de la Boîte d'allumettes.

Il est rappelé que lors de l'Assemblée générale de 2016, le Comité de la Boîte d'allumettes a relevé que le local était entièrement rénové et a souhaité remettre la main après presque 20 ans d'activité. Sur proposition du Comité et par souci de simplification, l'Assemblée générale de 2016 a décidé, à l'unanimité de ne pas renouveler le Commission de la BA.

La séance est levée à 20h55.

La Présidente invite les membres de l'Amicale à partager le verre de l'amitié.

Avec un verre à la main, les chacun peut apprécier le film de la sortie 2018 au CERN réalisé par Salim Benhima.

La Présidente :

Le Secrétaire :

M. Bardel

E. Pradervand

Signy, le 16.05.2019

ANCIENNEMENT AMICALE DES SAPEURS- POMPIERS FONDEE EN 1987





RAPPORT DE LA PRESIDENTE 2018

Mesdames et Messieurs,

Chers amis,

J'ai le plaisir de vous présenter mon rapport de l'année 2018.

Nous avons fonctionné à 5 membres et avons accueilli un nouveau membre au comité élu lors de notre dernière assemblée, en la personne de Myriam Vigier que je remercie pour son engagement.

Votre comité s'est réuni 4 fois en 2018.

BOITE D'ALLUMETTES : elle est très peu utilisée, je vous rappelle que vous pouvez l'utiliser gratuitement sur demande préalable chez moi ou au bureau communal

ACTIVITES 2018 :

FETE DES SAPINS 06 JANVIER:

110 personnes environ ont participé à cette rencontre qui est toujours très appréciée, vin chaud par Nicolas Pradervand, Soupe par Jacques Mühlemann et raclette offert par la commune. Merci à eux et aux racleurs ! Je tiens à relever la participation des jeunes du local en tant que racleurs, c'est très apprécié et ils répondent toujours présents lorsque nous les sollicitons.

APERITIF DU MILLENAIRE :

Tous les 18 du mois de mai à septembre nous avons reconduit les apéritifs canadiens à la place de jeux. Entre 10 personnes et 35 personnes se sont déplacées chaque fois et c'est très agréable de faire ainsi la connaissance des nouveaux habitants. C'est pour cela que nous reconduisons ces apéritifs cette année mais le 19 puisque nous sommes en 2019 !

VIDE-GRENIER DU 21 AVRIL 2018 :

15 exposants et quelques 60 personnes ont participés et sont restées pour des grillades. Nous ne pensons pas le faire chaque année mais tous les 2 ans peut-être. Il faudrait peut-être faire plus de publicité la prochaine fois, car il y avait peu de monde autant pour les exposants que pour les acheteurs.

TOURNOI 30 JUIN:

Nous avons organisé un tournoi de foot, de ping-pong et pétanque pour les jeunes et moins jeunes. Une vingtaine d'enfants et adultes ont participé au tournoi de foot mais peu de monde à la pétanque et peu de monde au ping-pong.

Vu le peu d'affluence nous n'allons pas reconduire le tournoi.

1^{er} AOUT 2018 :

Organisé par Signy – nous avons loué des tables supplémentaires car celles de Grens et Signy ne suffisent plus puisque il y avait environ 300 personnes !! Malgré la pluie, les gens sont restés ! Outre le discours, le pacte lu par des jeunes du village, les chants patriotiques, nous avons eu le plaisir d'avoir un feu d'artifice offert par Paléo. Environ 15 bénévoles de l'Amicale ont œuvré pour la mise en place, la tenue des grills et pour le rangement et le nettoyage du lendemain. Ce n'est pas simple de tout mettre en place pour une manifestation si importante avec autant de monde et j'ai apprécié que chacun y mette du sien, apporte ses idées et s'engageant! Je remercie chaleureusement les bénévoles d'avoir mis tout en œuvre pour que cette fête soit réussie. Et j'adresse un remerciement particulier aux jeunes pour leur participation aux grills.

Nous pouvons dire que cette fête était très réussie et nous avons même reçu des félicitations des habitants de la commune de Grens !

COURSE SURPRISE 08 SEPTEMBRE

31 personnes inscrites pour cette course surprise qui nous a emmené à la découverte du CERN, si les explications étaient peut-être un peu longues pour certains c'était une occasion de découvrir cette entreprise près de chez nous et de savoir ce qu'ils y font !

Le repas de midi était prévu aux Granges, à Satigny, dans la campagne genevoise, dans un lieu idyllique en forêt. Pour ceux qui le souhaitait nous avons pu faire une ballade découverte digestive le long de la rivière de l'Allendon avec des bénévoles de Pro Natura qui nous ont donné plusieurs explications sur la nature et leurs actions pour la sauvegarder.

Une surprise non organisée a été faite par notre chauffeur de bus qui a mis de la musique folklorique et qui nous a fait une démonstration de lancer de drapeau très appréciée par toutes les personnes présentes !

FONDUE DE L'AMICALE 10 NOVEMBRE

Participation record à la fondue puisque nous étions 53 personnes dans le local de la cave Tecon qui a une capacité maximum de 50 personnes !! Je remercie Guillaume, Danièle et Jean-Robert pour leur accueil chaleureux ! Au vu du nombre de personnes, le lieu est devenu trop petit, c'est pour cela que nous allons l'organiser cette année dans la salle communale.

CALENDRIER DE L'AVENT 1^{ER} DECEMBRE:

Comme de coutume l'Amicale a participé au calendrier de l'Avent – merci à la dizaine de personnes qui ont apporté des salés ou du sucré et à Nicolas Pradervand pour son vin chaud ! Une 50 de personnes étaient présentes, c'est toujours d'agréables moments de rencontre et de partage.

Merci à Boni et Pierry pour leur efficacité pour la mise en place et le démontage : quand le comité est arrivés ~~le comité~~ pour faire la mise en place : tout était déjà fait !!!

NOEL DES ENFANTS 08 DECEMBRE

Aussi une affluence record pour cette fête puisque il y avait 40 enfants et 40 adultes !

Cette année l'animation était un théâtre de marionnettes qui a enchanté jeunes et moins jeunes !

Les enfants ont reçu du Père Noël (merci à Raymond Blanchard !) un cornet de friandises offert par la Coop.

Toutes ces belles fêtes ont été gratuites ou avec une minime participation, car nous sommes soutenus par la Municipalité qui est très large dans son budget de l'aide aux animations de notre village - je les en remercie et pour 2018 la Fondation Signéranne a renouvelé un montant conséquent pour les animations à la Municipalité.

Notre Amicale répond par ses activités à resserrer les liens d'amitiés et de solidarité entre les habitants de la commune et anime la vie du village en organisant des manifestations.

Ces rencontres servent à faire la connaissance des nouveaux habitants, de les aider à s'intégrer, de participer à la vie du village et de maintenir un village vivant !

Pour cela bien sûr nous avons besoin de vous et de votre engagement : vous aurez la liste des activités 2019 : si vous avez envie de donner un coup de main pour l'une ou l'autre des activités prévues nous vous remercions de vous adresser dès maintenant à moi ou au secrétaire Nini. Vous pouvez nous soumettre également toute idée de manifestations – activités pour le village.

C'est pour moi un réel plaisir de participer aux animations du village et de faire partie de ce comité ! Et je remercie mes collègues du comité qui sont motivés et apportent des idées, nous travaillons dans une entente agréable, avec franchise et beaucoup de motivation !

Je vous remercie de votre attention et reste à votre disposition pour toute question.

Marianne Bardel, Présidente de l'Amicale

Signy, le 27 février 2019



COMPTES 2018 - en CHF

PERTES ET PROFITS 2018

Revenus

Cotisations	870
Dons	30
Forfaits organisation	900
Fête des sapins	625
1e août	1'051
	<u>3'476</u>

Charges

Fenêtre d'Avent	-111
Fondue	-1'466
Course surprise	-2'542
Vide-grenier	-179
Tournoi sportif	-401
Frais généraux : tout ménage, 5 AM, frais postfinance achat 3 tentes, cadeau départ Lola	-1'713
	<u>-6'412</u>

Perte de l'exercice

-2'936

BILAN AU 31.12.2018

Actif

Caisse	5
Compte postal	7'235
Stock de vin	795
	<u>8'035</u>

Passif

Fortune	10'971
Bénéfice / Perte	-2'936
	<u>8'035</u>

Rapport des Vérificatrices des comptes 2018 de l'Amicale de Signy

En date du 21 janvier dernier, Yvette Mühlemann et moi-même avons procédé, à la vérification des comptes 2018 de notre Amicale.

Pour cela, nous avons eu à disposition l'ensemble des pièces comptables nous permettant de procéder à un contrôle détaillé. Les explications et justificatifs adéquats nous ont été dûment fournis.

Dès lors, nous sommes en mesure d'attester que les comptes de l'Amivisa pour l'année 2018 sont corrects.

Nous proposons donc au Comité, ainsi qu'aux Membres de la société, d'approuver lesdits comptes et d'en donner décharge à la Caissière, Madame Béatrice Wanner.

Fait à Signy, le 13 mars 2019



Madeleine Blanchard

et



Yvette Mühlemann